
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des DJK SSV Ommerborn Sand, 

vom 19.12.2023 

Die Mitgliederversammlung fand im Gemeinschaftsraum der Turnhalle statt, 

 

 

Top 1: 

Oliver Renneberg begrüßte die Versammlung und stellt die Beschlussfähigkeit sowie die 

fristgerechte Einladung fest. 

Top 2: 

Zur Wahl des Schriftführers stellte sich Jürgen Münsterteicher zur Wahl. 

Er wurde einstimmig zum Schriftführer gewählt. 

 

Top 3: 

Die Tagesordnung wurde per Wahl, einstimmig, in Top 12 ergänzt. 

Siehe Anhang 

 

Top 4: 

Das Protokoll vom 23.11.2022 wird einstimmig genehmigt. 

 

Top 5: 

Oliver Renneberg berichtet über das Jahr 2022 und was alles gemacht worden ist. 

Es wurden Fußballtore für die Jugend angeschafft, die von dem FVM gefordert worden sind. 

Ebenso wurde Fußbälle angeschafft. Als weitere Beispiele wurden Schwimmnudeln, für das Eltern- 

Kind-Turnen angeschafft. Die Tischtennisabteilung bekam 2 neue Tischtennisplatten. 

Es mussten Verhandlungen wegen der Pflege des Rasens erfolgen. Hierbei kam es zu erschwerten 

Bedingungen, mit einem Rasenpfleger war man sich einig, doch kurz vor der Unterzeichnung zog er 

sich zurück. Mit viel Glück wurde noch jemand gefunden. Tote Fichten mussten gefällt werden. 

Der Friedhofsweg wurde mit Licht ausgestattet, mehr konnte der Vorstand bei der Stadt leider nicht 

erreichen. Dies alles sei nur ein kleiner Teil von dem, was in 2022 geleistet worden sei. 

 

Top 6: 

Zu den Berichten aus den Abteilungen begann Ralf Sagolla mit der Tischtennisabteilung. 

Er berichtete davon, dass die 1. und 2. Mannschaft in 2022 und zusätzlich die 1. Mannschaft in 

2023 nochmals aufgestiegen sind. Die Abteilung besteht aus gut 40 Mitgliedern, davon 8 

Jugendspieler. Nach 14 Jahren wurden 2 neue Tischtennisplatten angeschafft. Ein guter Spieler hat 

die Abteilung vor der laufenden Saison verlassen. Aktuell stehen die Mannschaften eher unten in 

der Tabelle. 

 

Jürgen Münsterteicher berichtete davon, dass die Pandemie viel Schaden angerichtet hat. Zurzeit 

nehmen ca. 14 Spieler/ innen am Training teil. Leider kann das Special Team keine 2 Mannschaften 

mehr stellen. Die Inklusionsmannschaft musste den Spielbetrieb einstellen. Mit den 

Schwerstbehinderten wird aber weiter in der Meisterschaftsrunde des BRSNW gespielt. 

 

Silke Sagolla berichtete, dass das Kinderturnen sehr gut läuft, es besteht sogar eine Warteliste. 

Beim Basketball hört die Trainerin zum Jahresende auf. Es ist leider kein Nachfolger in Sicht. Nun 

bietet die Abteilung evtl. Kickboxen für Kinder an. Die Abteilung hat zurzeit 210 Mitglieder. 

 

Tobias Niehaus berichtete davon, dass die Jugendabteilung gut läuft. Es werde viel mit den Kindern 

unternommen, wie z.B. Übernachtungen oder Turniere in Holland. Es ist ein starkes Trainerteam 

vorhanden. Beide D- Jugendmannschaften stehen auf Platz 1 und die C- Jugend spielt um den 1. 



 

 

Platz mit. In der Abteilung wird weiterhin nach Trainern gesucht. 

 

Top 7: 

Silke Sagolla stellte der Versammlung die Kassenberichte der Jahre 2020, 2021 und 2022 vor. 

Der Verein hat 429 Mitglieder. Sie berichtete von schweren Zeiten bei der Vorbereitung zur 

Versammlung, aber der Verein steht auf soliden Füßen. Die Kassenberichte sind im Anhang. 

Top 8: 

Die Kassenprüfer bescheinigten Silke Sagolla eine gute Buchführung. Obwohl die Jahre 2020 bis 

2022 von ihr aufgearbeitet wurden, lagen nicht alle Belege vollständig vor. 

Die Kassenprüfer empfohlen der Versammlung den Vorstand, für die Jahre 2020,2021 und 2022 zu 

entlasten. 

 

TOP 9: 

Die Entlastungen fielen wie folgt aus: 
Für das Jahr 2020: einstimmig bei 4 Enthaltungen.  

Für das Jahr 2021: einstimmig bei 4 Enthaltungen.  

Für das Jahr 2022: einstimmig bei 4 Enthaltungen. 

Top 10: 

Die Abteilungsleiter, Gymnastik ( Silke Sagolla), Tischtennis ( Ralf Sagolla) und Special 

Team ( Jürgen Münsterteicher ) wurden von der Versammlung, einstimmig, bestätigt. 

Der Abteilungsleiter Jugendfußball ist nicht besetzt. 

 

Top 11: 

Es wurde ein neuer Kassenprüfer gewählt. Dieter Janßen stellte sich zur Wahl und wurde 

einstimmig gewählt. Alexandra Goyke stellte sich zur Wiederwahl und wurde einstimmig gewählt. 

 

Top 12: 

In der Versammlung stellten sich 5 engagierte Personen vor, die in der Vereinsarbeit aktiv 

mitarbeiten wollen. 

 

Top 13: 

Die nächste Jahreshauptversammlung 2024 soll im Frühjahr stattfinden. Oliver Renneberg sagte, 

dass der aktuelle geschäftsführende Vorstand dann nicht mehr zur Verfügung stehe. 

Sven Hepting, verantwortlich für Medien und Webmaster, forderte alle Mitglieder auf, ihm Berichte 

zu schicken, die veröffentlicht werden sollten. Der Verein ist auch auf Instagram und Facebook 

vertreten. Er berichtete, dass wir einen Kooperationspartner haben, der für veröffentlichte Berichte 

bzw. Werbung uns Gelder zahlt. 

Alexandra Goyke informierte, dass das Licht in der Halle schnell ausgeht. Sie fragt ob man nicht 

wieder Schalter anbringen kann. 

Aus der Tischtennisabteilung meldete sich Reimund Hartinger, er sagte, dass im Sommer die Sonne 

falsch stehe und der Lichtsensor nicht angeht. Dieter Janßen sagte, dass der Sensor an der falschen 

Stelle angebracht sei. Alexandra Goyke fragte, wer alles an der Organisation der Feier zum 60sten 

Geburtstag des Vereins helfen würde. Es wird ein Treffen im Januar vorgeschlagen. 

Silke Sagolla teilte mit, dass Radio Berg einen Bericht mit Interviews ausstrahlen wird. 

Ebenso wird daran gedacht, dass Vatertagsturnier wieder aufleben zu lassen. 

 

 

 

 



 
 

Top 14: 

Oliver Renneberg bedankt sich bei allen Anwesenden für die tolle Versammlung. 

Er wünschte allen ein frohe Weihnachten und ein schönes neues Jahr. 

 

 

Dirk Winkler   Jürgen Münsterteicher 

Geschäftsführer  Schriftführer 

 


